



**3 Pièces**

**77 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1250 VM G**

**895 000 €**

**Eze**

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Eze, en contre-bas de la 'Basse Corniche', avec le Cap Mala et la Méditerranée en spectacle permanent, cette petite maison à rénover offre une superbe vue et un joli potentiel. Sur 2 niveaux, elle est composée d'un studio indépendant de 26.14m<sup>2</sup> et d'un garage de 17.63m<sup>2</sup> en rez de chaussée. En rez de jardin nous avons un 3 pièces de 48.56m<sup>2</sup> ouvrant des 2 cotés sur de beaux espaces extérieurs, jardin et terrasse. Cave de 17.04m<sup>2</sup> avec 3 petites fenêtres.

Eze, below the 'Basse Corniche', with Cap Mala and the Mediterranean Sea as a permanent spectacle, this small house to renovate offers a superb view and a good potential. On 2 levels, it is composed of an independent studio of 26.14m<sup>2</sup> and a garage of 17.63m<sup>2</sup> on the ground floor. On the garden floor we have a 3 room apartment of 48.56m<sup>2</sup> opening on both sides on very pleasant outdoor spaces, garden and terrace. Cellar of 17.04m<sup>2</sup> with 3 small windows.

## **GRUPE IMMOBILIER CORNICHE**

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

